

Samedi 17 mars 2018, nous nous sommes retrouvés pour notre première course de l'année, aux boucles du parc floral à Orléans la Source.
Un parcours de 10 km (2 boucles de 5 km) dans les jardins du parc floral.



Notre jeune, Amandine était accompagnée de Rosemonde, Nathalie, Olivier, Fabrice, Sylvain, Nicolas, son papa, Christophe et Eric.



Le départ est donné à 10 heures 30.



Le parcours est vallonné.





Après un peu plus de 1 heure de course, arrivée d'Amandine et son équipe, comme toujours sous les applaudissements du public.



Remise de la médaille



Merci à l'ensemble des coureurs et accompagnants pour cette belle matinée.

A bientôt

Céline

Secrétaire Loir'Espoir Athlé